

助成金をいただきました！

加湿空気清浄機 2台



公益財団法人真柄福祉財団様より助成をいただき、加湿空気清浄機を2台購入しました。ピュアはーとの1階と2階に1台ずつ設置されています。新型コロナウイルス感染対策に加え、これから来る乾燥と風邪の季節に向け、より快適に過ごしていただけるよう活用して行きます。

日除けタープ、簡易テーブル、ブルーシート 新型コロナウイルス感染対策用品



長岡市様より、「長岡市市民活動をささえる補助金」をいただき、日除けタープ、簡易テーブル、ブルーシート、また新型コロナウイルス感染対策に関わる消耗品として、消毒用アルコール、ペーパータオル、ウェットティッシュを購入しました。野外でのイベントやアウトドア活動において、活用していきます。

特定非営利活動法人 ピュアはーと通信

令和4年度 第2号
2022年12月 発行
NPO 法人ピュアはーと

法人設立10周年!!記念号

「10年を迎えて」

理事長 栗林 弘一

長岡市東山の奥に守門岳が鎮座している。その谷間に只見川と只見線は仲良くラインを創る。10月31日、「乗り鉄」を味わうため、小出駅から会津川口駅をピストン乗車した。無人駅のベンチや広場に「おかえり只見線」の感謝を表現した案山子が手を振り、何とも微笑ましい。11年前の7月豪雨により、鉄橋流出等の復旧工事を終え、10月1日全線復旧した。10年前、日本国内の重大ニュースは、IPS 細胞を開発した中山伸弥京都大教授・オスプレイ沖縄配備・ロンドンオリンピック・第46回衆院選で自公圧勝政権奪還など大変革の年であった。さて、10年前「長岡開府400年のあゆみ」が発行され、ふるさと長岡の独自性の根源が常在戦場・米百俵・互尊独尊であることを説明している。サムライも農民も商人たちも同様な価値感で生活してきたとも述べている。国漢学校理念の「国を興すものは教育である」と説いた小林虎三郎は、長岡復興の原動力であった。今から10年後「ピュアはーと」は望むべきベクトルを目指して歩んでいるか、否かを「新しい米百俵の精神」を基本として協働するため、関係する皆様の知見とパワーを集めたいと思う。

ピュアはーと ぷちライブ

『コロナ禍で、ステージ発表の機会が無くなってしまったメンバーに発表の場を!』をコンセプトに、NPO法人ピュアはーとでは2年前から屋外でぷちライブを開催しています。今年の会場はアオーレ長岡。なんと!!スペシャルゲストは「ひなた」のおふたり♪ライブではひなたから制作いただいたピュアはーとイメージソング「Heart」を披露します(^-^)

ゲスト出演 ひなた

ピュアはーとテーマソング
『Heart』を披露!



ひなたオフィシャルサイト
<https://hinata.tv/>

2023年1月7日(土)
10:30~12:30(予定)
アオーレ長岡 アリーナ
長岡市大手通1丁目4-10

主催: NPO法人ピュアはーと

長岡市青葉台4丁目9番地7

TEL 0258-46-5251

ホームページ: <http://www.nct9.ne.jp/pure-heart/>

新型コロナウイルス感染状況により中止になる場合があります。中止の場合、当日の午前10時までにホームページでお知らせします。

ぷちライブ 開催決定!!

天候不良のため10月23日に開催が出来なかったぷちライブが、日にちと会場を変更し、開催が決定しました。皆様のお越しをお待ちしております。一緒に盛り上がりましょう(^o^)

会場設営ボランティア募集します

ライブ前日(1月6日金曜日)18時~アオーレ長岡アリーナにて会場設営のお手伝いをしていただける方を募集します。駐車場代はピュアはーとで負担します。大手通地下駐車場に駐車してください。

ボランティア可能な方は1月5日までに
担当(田中)46-5251までご連絡願います

ピュアはーとソング『Heart(はーと)』完成しました♪♪

ひなたのおふたりから完成記念コメントをいただきました(^-^)

新潟県長岡市を拠点に活動する2人組ひなた結成23周年を迎えて、本当にたくさんの方とのコラボレーションをさせて頂きました。今回ピュアはーとの皆様と一緒に人生を楽しんで笑っていける、そんな思いを込めて新曲「Heart」を作らせていただきました。誰だって夢はいくつあってもいいそして人生を楽しんでいこう。前向きに歩いていけるようなそんな応援歌「Heart」です。



10月10日のひなたワンマンライブ会場(アオーレ長岡)にピュアはーとに設置してありましたイルミネーションを飾っていただきました。

Heart

運命を受け入れられずに
素直になれなかったあの頃
なぜ私? なぜ僕だけ?
青空に広い世界に
夢を浮かべ
指先で描いてく
眩しい未来
一人一人違う景色
幸せのLife 離さない愛
寂しくなんかないからさ
ほら奏でて声合わせて
人生楽笑そのままがいい
ピュアなHeartで

愛 絆 ありがとう
手と手を繋いだなら友達
望む道歩き続ける
僕らはまだ先の長い旅の途中
触れ合った愛しさと尊い命
一緒に前に生きてく道
幸せのLife 離さない愛
寂しくなんかないからさ
ほら奏でて声合わせて
人生楽笑そのままがいい
ピュアなHeartで

ほらここにいるよ
抱きしめるよ
この手で守るよ
ずっと大好きだから
目と目が合い 僕ら笑い合い
涙はきつと 希望咲かすよ
揺るがない愛 輝け未来
誰かじゃなくてあなたの胸に
届けこの歌
愛しているよ

地域活動支援センターの活動



🚗 秋のお出かけドライブ 🚗

寺泊水族館と道の駅国上に出かけてきました。水族館ではテッポウウオの餌付けを見たり、佐渡ヶ島を眺めたり、ゆっくりと見て回ることが出来ました。道の駅国上では昼食を食べ、外でアイスクリームを食べたり足湯♨️に入ったり、お土産🛍️を買ったりして過ごしました。



利用者さん作！折り紙の干支
全部言えるかな？



～ご報告とご案内～

第1回ママランチ会 & お茶会のご報告

11月7日に参加者5名で行いました。



【参加者の声】

- 初めての緊張もどこへやら、年齢も状況も異なるのに、「そうそうわかる～」、「そうだよね～」と止まらないトーク。ピュアはーとで繋がった出会いの奇跡。子育てはずっと続きます。
- こんな時代だからこそ、誰かと繋がる、話すこと、大切だなと実感しました。
- 子供が小学1年生になるのに、まわりに相談相手がいなかったと言う現実には驚きました。障がいの種類は色々あっても、相談相手や、気持ちを分かり合える仲間がいるのは、心強いもの。ママが明るく元気であるためにも、とっても必要な会だな～と思いました～

次回は、12月26日11:30から開催です。

親父 & 男子会

お父さん、おじいちゃん、集まれ！
飲みながら、日頃の思いを語り合いませんか。



2月開催予定

成年後見勉強会第2弾

「親亡き後を考えよう」

昨年に引き続き、成年後見の勉強会を行います。(ハイブリット式)
いつかは誰しも通らなければならない道、障がいある子供の親亡き後を一緒に考えませんか。

2月25日(土)開催

放課後等デイサービスの活動



夏休みの様子



水遊び

ピュアはーと



スイカ割りに挑戦！

紙コップタワー



皆で科学体験

活動の様子

ピュアぴーす



文字作りゲーム



卓球バレー大会



アウトドア体験



丘陵公園

